

## Persiapan Matang: Simulasi Pemilu Anggota KPPS Rutan Blora Menuju Pemilu 2024 yang Demokratis

Dheny Window - [BLORA.NAGORI.WEB.ID](http://BLORA.NAGORI.WEB.ID)

Jan 29, 2024 - 14:40



Blora - KPPS Rutan Blora mengikuti simulasi pelaksanaan Pemilu 2024 di Kelurahan Kunden. Kegiatan ini melibatkan seluruh Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Kelurahan Kunden, Panitia Pemungutan Suara (PPS) Kunden, Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) Kunden, serta Bawaslu Kabupaten Blora. Minggu (28/01/2024)

Simulasi dimulai dengan proses pembukaan yang dipimpin oleh ketua KPPS. Setiap anggota KPPS kemudian melaksanakan sumpah dan janji sebagai bentuk keseriusan dan tanggung jawab dalam melaksanakan tugasnya. Proses pemungutan suara pun dilakukan dengan cermat dan sesuai prosedur, mencakup pengawasan ketat dari PTPS dan Bawaslu Kab. Blora.



Tahapan terpenting, yakni proses perhitungan suara, juga menjadi bagian integral dari simulasi ini. Para anggota KPPS dengan teliti menghitung suara yang telah dikumpulkan. Seluruh rangkaian kegiatan berlangsung dengan lancar, menunjukkan koordinasi yang baik antara KPPS, PPS, PTPS, dan Bawaslu.

Karutan Blora, Budi Hardiono, menyambut baik partisipasi anggota KPPS Rutan Blora dalam simulasi Pemilu tersebut. "Keterlibatan anggota KPPS dari Rutan Blora dalam simulasi ini merupakan langkah positif dalam memastikan pelaksanaan Pemilihan Umum 2024 yang demokratis. Semoga dengan pemahaman yang mereka peroleh, proses pemungutan suara di Rutan Blora dapat berjalan lancar dan transparan," Jelasnya.



Kegiatan ini bukan hanya sekedar simulasi teknis, tetapi juga sebagai wadah untuk memperkuat kerjasama antarlembaga penyelenggara pemilu. Keberhasilan simulasi menegaskan kesiapan dan profesionalisme KPPS Rutan Blora dalam menghadapi pelaksanaan Pemilu 2024 yang sebenarnya.

Keseluruhan, simulasi pelaksanaan Pemilu 2024 di Kelurahan Kunden Blora merupakan langkah positif dan strategis untuk memastikan kelancaran proses pemilihan di masa yang akan datang. Dengan partisipasi aktif seluruh pihak terkait, diharapkan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan adil, demokratis, dan akuntabel.